

Impulstag „Stärustund“ der Erstkommunikanten vom 4. Oktober 2020



Am 22. Juni 2020 hat in Agarn der Impulstag für unsere drei Erstkommunikanten stattgefunden. Das Thema der diesjährigen Erstkommunion heisst „Stärustund“ Wir haben uns am Impulstag an die besonderen Momente in unserem Leben erinnert und sind mit unseren Eltern noch einmal den Weg von der Geburt bis hin zur dritten Klasse gegangen: viele unvergessliche Sternstunden durften wir gemeinsam erleben. Wir haben diese noch einmal aufleben lassen.

Es stellt sich die Frage, was nun die Erstkommunion als „Stärustund“ auf unser Leben als Christ für Konsequenzen nach sich ziehen wird, denn die Erstkommunion darf nicht zur Letztkommunion werden. Pfarrer Miron ist dieser Frage mit den Kindern zusammen nachgegangen.

Erleben wir die Erstkommunion im Oktober als „Stärustund“! Nicht wegen all` der Geschenke, sondern weil Jesus sich uns in seiner ganz besonderen Sternstunde, nämlich bei seinem Tod und seiner Auferstehung, neu geschenkt hat und sich uns in jedem Gottesdienst im gewandelten Brot neu schenkt. Wir dürfen in der Pfarrei Gemeinschaft erfahren und einander in guten und in schlechten Zeiten Wärme schenken: Wir werden dadurch einander zum Brot wie es Jesus für uns bei jeder Wandlung wird.

Ist das nicht ein Anlass, der den Namen „Stärustund“ verdient?